

# EntschlieÙung

## des Nationalrates vom 18. Oktober 2023

### betreffend Erneute Vergabe eines Käthe Leichter-Staatspreises

Die Bundesministerin für Frauen, Familie, Integration und Medien im Bundeskanzleramt wird aufgefordert, den Käthe Leichter-Staatspreis mit sofortiger Wirkung wieder zu vergeben und die Namensgeberin weiterhin besonders zu würdigen. Die Geschichte und das Leben dieser großen Pionierin der Frauenforschung, die von den Nationalsozialisten gequält, gedemütigt und ermordet wurde, darf nicht vergessen werden.

